
「どうみん割」の対象期間延長に関する主な意見

○ 有識者・専門家等の意見

・延長でいいと思います。

・異論はありません。

・異論はございません。感染状況に応じた柔軟な対応をお願いします。

・感染者が高止まりを見せており、少々不安なところもあるが、今まで通りの感染対策

を徹底することで，どうみん割の対象期間延長について賛同する。

・特に異論ありません。 新規感染者数が減少傾向であれば、 多少キャンペーンを行っ

ても問題ないと思います。

・了承します。

・道民割については社会生活の活性化に寄与するものと考え、延長に対し特に異論はあ

りません。

・「どうみん割」対象期間の延長については異論ありません。「どうみん割」利用者に対

する新北海道スタイルの周知、啓発と並行していくことが重要だと思います。


